



PROTESTA, POR "CERRAZÓN" DEL GOBIERNO: PRI

FUE POR LA "CERRAZÓN" del Gobierno federal la protesta de normalistas de Ayotzinapa en Palacio Nacional que derivó en un portazo, opinó el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

"El Presidente debería abrir las puertas de Palacio, recibirlos, escucharlos y entender sus preocupaciones y dolor. Creo que esta cerrazón del Presidente, de la Secretaría de Gobernación, es lo que ha provocado lo que hoy vemos", declaró.

En entrevista con *La Razón*, consideró que las declaraciones del mandatario para descalificar lo hecho por los manifestantes fueron "injustas", tanto para los

desaparecidos, sus familias e, incluso, para su partido.

"Me parecen desafortunadas las declaraciones, injustas para la memoria de los jóvenes, para los padres y creo que también para el PRI, porque se le señala de algo que es totalmente ajeno", expresó.

Apuntó que el Gobierno ha mostrado un alejamiento no sólo de este caso, sino con las demás víctimas de desaparición, lo cual los ha llevado a una desesperación "legítima" que terminó por manifestarse como lo hicieron antier.

"Creo que este portazo o esta manifestación es la lógica consecuencia de alejarse de la atención,

del tema y de no mostrar avances que satisfagan a las familias, que, además, no se les puede recriminar de ninguna manera a quienes han perdido por un largo tiempo a sus hijos y que les gustaría verlos y además. Todo el Sistema Nacional de Búsqueda está siendo desmantelado y, por otro lado, no está dando los resultados que se esperaban y ha perjudicado mucho la salida de quien era su titular, más la salida de Alejandro Encinas", agregó.

Por ello, llamó a todos los gobernadores a abrir sus puertas y escuchar a familias de desaparecidos, como se ha hecho en Coahuila.

Yulia Bonilla